



## El presidente de la CHS y el alcalde de Mazarrón mantienen un encuentro de trabajo

**27.noviembre.2024.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, y el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Mazarrón, Ginés Campillo acompañado por el concejal Jesús García y la ingeniera municipal.

En la reunión, han abordado los daños ocasionados por la reciente DANA en el municipio de Mazarrón, indicándoles el presidente del organismo de cuenca que se actuara en breve, vía obra de emergencia, para recuperar cuanto antes la funcionalidad hidráulica del Dominio Público Hidráulico.

Asimismo se han comentado los distintos expedientes administrativos en curso, relativos a autorizaciones de determinados desarrollos urbanísticos a emitir por la CHS, indicándosele que se informara la documentación aportada por los técnicos municipales, para determinar el cumplimiento de la normativa vigente, en aquellos aspectos comunicados en su día en los informes elaborados por los técnicos de la CHS.

También se han comentado aquellas actuaciones que en el ámbito de la competencia municipal deben desarrollarse para disminuir el riesgo de las inundaciones pluviales, y que terminan afectando al DPH y por lo tanto debiendo ser objeto de autorización previa a su ejecución.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.